

Fantasmas

Fangoria

Yo fui feliz pero ahora mismo
el fuego anda junto a mí.
Las sombras van cayendo en mis brazos
y no sé como evitar lo irracional,
lo que me mantiene aquí sin respirar.
¿ con qué fantasmas he de luchar,
de qué otro infierno
más me eh de salvar?
¿ Y cuánto va a costarme
la idea de olvidarme
de cada sueño que ya traicioné?
Por ser feliz me marcharía lejos,
muy lejos de mí.
El tiempo está ardiendo en mis manos
y no sé como apagar lo que encendí,
y no puedo soportar vivir así.
Y a cada instante
me juro ser valiente,
no abandonar,
seguir así,
nadar contracorriente.